
教育活動に関するアンケートの意見集約

アンケート調査にご協力いただきありがとうございました。ご意見とご要望等を掲載させていただきました。
これらご意見を今後の教育活動に生かしていきたいと思います。

・来年度からは、木曜は５限授業に戻していただきたいです。

・2分の1成人式は不要。

・いつもありがとうございます。これからもよろしくお願いいたします。

・マスクはきちんとするように厳しく指導すべきである。人混みの中に行く時もマスクを外して行くのであれ
ば、マスクができないのだと思うが、人混みの中に行く時にマスクをきちんとできるのであれば、マスクをす
ることができる。コロナが広がっている中、マスクを外して大声で話している子がいるのは指導できていな
い。周りの人のことも考えられる子供たちに育てて欲しい。
・１年生の先生は、放課など子どもたちともっと関わってほしいです。はじめての学校生活で、先生や友達と
の関わりなど集団生活を学ぶ場なので、ある程度先生方の介入が必要だと思います。

・大学を卒業したばかりの人を低学年の担任にするのはやめて欲しい。

・先生には、子どもたちに厳しくするだけでなく、きちんと子どもたちと向き合って接してほしいです。

・いつもありがとうございます

・コロナウイルス感染拡大防止対策として日頃からご苦労されていること感謝しております。アルコール消毒
ですが、専門知識のある方にお伺いしたところ、恥ずかしながら大人である私たちも実は不十分である毎日で
す。正しい手洗いの仕方があるように、正しい消毒の仕方もあります。１プッシュが良い訳でもありません。
コロナ禍の中で本年度インフルエンザが流行するのかも分かりません。この機会に正しい消毒の仕方を一度学
習してみても良いのではないかと思いました。お忙しいとは思いますが、ご検討いただければと思います。

・外で楽しんで体を動かす機会を増やして欲しい。可能なら朝や放課後などの時間を使ってもいいと思う。

・冬の時期、各クラスに上着をかけるラックを置いて欲しい。ハンガーなどは各家庭で用意すればいいと思
う。
・茶髪の先生がいる。子供のお手本でなく、反面教師を目指しているのでしょうか？
・下校時刻をメール配信するより、ホームページの予定表で下校時刻をわかるようにしてほしいです。 もし
メールしてほしいという保護者がいてもホームページを確認してくださいで先生の負担が減ると思います。
朝、登校前にメールが来ると緊急のことがあるかと思うし、登校したあとだと仕事中でメールがよく来ると本
当に緊急のことでも下校時刻だろうと思って見なくなりそうで怖いです。
・ 一部の教科で担任以外の先生が授業することはよいのですが、専門科目は考慮してほしいです。
・車での来校はお辞めくださいとしながら駐車場があいていたらとめると思います。子どもを含め、やっては
いけないことをしっかり注意するなら、コーンをおいたり、職員の車で入り口をふさぐなど、駐車できないよ
うにしないと、学校側の発信が弱く感じ、車で行けば良いと思う保護者がいると思います。

・子どもの話を聞いている限り、先生はパソコンをみて授業についていけている確認しないで授業を進めてい
るように感じます。パソコンばかり見ていないで、子どもの様子をしっかりみて授業をしてほしいです。
・給食を食べる時間が短いのでしっかり時間を確保してほしい。この数か月で早食いになっています。教育現
場からみて、早食いはよいことなのでしょうか？

・世間では先生たちの労働環境が悪いと言われていますが、瀬部小学校(一宮市)ではどうなのでしょうか？先
生たちの思っている状況を包み隠さずに公表してほしいなと思います

・サポートの先生が子どもに求めることが細かすぎるので、子どもが緊張し登校したがらないことが多い。

・コロナ感染の中大変かとは思いますが、今後ともよろしくお願いします。

・型にはめた教育は子どもも大人も考える力を落としてしまう。回答とか、インターネットに依存しすぎであ
る。健康かどうかは本人を見て本人に聞いて判断してもらいたい。健康チェックしてないから、活動ができな
いというのはおかしい

・先生方の多忙化解消の為にもホームページの更新は毎日しなくてもいいと思います。

・保護者の話をよく聞いてくれ、学校全体で子供に関わってくれている印象を受け感謝しています。

・通学時、ランドセルが重いと思うので、教科書等を学校に置いておけるといいかと思います。


